
          2 月 16 日（火）12:00 開会 

           千葉会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、明秀学園の小野様に来ていただき、卓話をお

願いしております。今回実現して大変うれしく思ってお

ります。 

今日は、名前についてお話します。 

カルテや診察券を作る時に氏名を記載しますが、いろ

んな書き方がある名前があります。 

「サイトウさん」といっても、「斉」や「齋」などい

ろいろあります。「ワタナベさん」もたくさんあります。 

コンピュータの世界になってきますと、漢字の違いで

別人として扱われてしまいます。 

今の時代ですから、政治判断で表記を統一して欲しい

と思っております。 

ローマ字表記に関してもいろいろ問題があります。名

前で、ら行を「R」ではなく、「L」にこだわるかたもい

らっしゃいます。漢字のキラキラネームは認めているの

ですから、名前のローマ字表記もいろいろ認めて欲しい

と思います。 

ロータリーの現況報告書にも、名前にぜひ横文字を入

れて欲しいと思います。そうすると、読み方も分かりま

すよね。 

最近の名前のことで感じたのは、子供で「ゆうりん」

君や「るな」ちゃんという名前もありますが、外国語に

なると妙な意味になりますので、名付けのときは外国語

の意味も大事だなと思いました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 20 日の土曜日に炉辺会合があります。白山さんで

18 時からです。宜しくお願い致します。 

 地区大会の件、半分のかたしか出欠連絡をいただい

ておりません。まだのかたは宜しくお願い致します。 

 地区大会ゴルフ大会の件も早めに返答お願いいた

します。 

 地区 研修・協議会が 4月 9 日に変更になりました。

次年度の会長幹事、委員長の参加となります。バス

を手配したいと思います。宜しくお願いいたします。 

 

 

委員会報告  

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 来週の卓話ですが、日立特別支援学校の先生 2 名が

いらっしゃいます。現在の学校の様子をお話いただ

けるそうです。宜しくお願いいたします。 

 

 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 80％ 2名 88％ 5名 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB 

本日の例会：平成 28年 02月 23日（火） 【プログラム】卓話 / 社会奉仕委員会 

次 回 例 会：平成 28年 03月 01日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

 

 

 

 

■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 小野様よろしくお願いします。 

石川会長 

 小野先生ようこそおこしくださいました。卓話楽し

みです。 

川村幹事・木本貴一・山本忠安・石川國博・ 

白土仙三郎・鹿志村高道・千葉省三・弓野博司・ 

川崎健輔・信太克己・朝日正道・千葉隆一・ 

小澤 興・木内友則・星 勝治・宮本尚彦・ 

荒川浩信 

 息子の友人（ネパール人）が米山奨学生に選ばれま

した。 

鈴木幸一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 27,000 円 累計額 823,000 円 

 

 

プログラム 

ローターアクト委員長の委嘱状授与     弓野会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

外部卓話 

明秀学園日立高等学校      小野理事長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 明秀につきましては、サッカー部が選手権に出させ

ていただきました。日立南 RC の皆様から多大なる

ご厚意をいただきありがとうございました。 

 交換留学につきましても、大変お世話になっており

ます。 

 野球部もサッカー部も層が厚くなってきており、こ

れからも県北に明るい話題を作っていきたいと思

います。 

 今日の本題である、行政相談委員のお話をさせてい

ただきます。 

 日本で 5 千人おります。人口 5 万人に 1 人置かなく

てはなりません。日立市は現在 5 人おります。私は

昨年から全国の会長を仰せつかっております。 

 具体的な事例でわかりやすくお話しします。 

 岡山県の目の不自由なご夫婦からの相談です。年金

などの書類は点字で届きますが、かんぽからの書類

の宛名が点字ではなかったそうで、改善していただ

けないかとの声がありました。 

 こういった改善をおこなっているのが行政相談委

員です。国民と行政の架け橋役が行政相談委員であ

ります。行政をチェックする役割です。 

 民生委員などと比べれば、どちらかと言えば知られ

ていない行政相談委員です。 

 国が認めた日本型オンブズマンで、世界に誇る制度

です。 

 鬼怒川水害の際も、行政相談委員が出張し市民相談

を受けました。 

 地域の皆様の明るい日常生活のお手伝いをしてい

ます。 

 資格は特になく、地域ごとに選ばれます。良識ある

健全な市民であればなれます。市長が推薦し、総務

大臣から委嘱状が出ます。任期は 2 年です。 

 道路標識などの改善も出来ます。 

 「良くなった」「改善したよ」と困っていたからか

ら感謝されることが行政相談委員の生きがいであ

り喜びです。 

 定年は 80 歳です。 

 世界に誇る行政相談委員制度が日本にはあるんだ

ということを結びにさせていただきます。 

 本日は誠にありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


